

Voyage du prélat de l'Opus Dei à Valence (Espagne)

Il célébrera une messe en l'honneur de saint Josémaria Escrivá, présidée par l'archevêque de la ville. Il a donné ce matin (vendredi 5 février) une conférence à la Faculté de Théologie.

05/02/2010

Le prélat de l'Opus Dei Mgr Xavier Echevarría célébrera, vendredi 5 février 2010, une messe à la

cathédrale de Valence (Espagne), en l'honneur de saint Josémaria. Cette messe sera présidée par l'Archevêque de Valence Mgr Carlos Osoro, entouré des évêques auxiliaires et de plusieurs prêtres.

Quelques heures avant, Mgr Osoro a inauguré un cycle de conférences, organisé par la Faculté de Théologie et la Bibliothèque sacerdotale Almudi. La première conférence a été donnée aujourd'hui à 13h par le prélat de l'Opus Dei. Elle a été retransmise en direct sur le site www.opusdei.es. Le sujet de la conférence était la figure sacerdotale de saint Josémaria Escrivá.

Le cycle présentera quatre figures sacerdotales du 20e siècle, représentatives ou liées au diocèse de Valence. Le thème a été choisi dans le cadre de l'année sacerdotale promulguée par Benoît XVI.

.....

pdf | document généré
automatiquement depuis [https://
opusdei.org/fr-lu/article/voyage-du-
prelat-de-lopus-dei-a-valence-espagne/](https://opusdei.org/fr-lu/article/voyage-du-prelat-de-lopus-dei-a-valence-espagne/)
(18/02/2026)